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PRÓXIMA REUNIÃO DO NÚCLEO:  

 

PAUTAS  
- Rodada de apresentação 
- Representações no Controle Social 
- Fechamento FPE 
  

PRÓXIMAS PAUTAS 
- Evento RAPS 
- Consultas Públicas CREPOP 
- Fechamento da IMESF 
- Relatórios Controle Social 
- Representação CMS 
- Relato cons. Marianna demanda da Subsede Centro-Oeste  

 
 

PAUTA: Conselho Estadual de Saúde – Coordenação da Comissão de Saúde 
Mental 
 
A Psicóloga Melissa, atual representante do CRPRS no CES e na coordenação da 
Comissão de Saúde Mental dá um relato sobre a atual situação do CES/CSM. Informa 
que as plenárias do CES são quinzenais nas quintas-feiras a tarde, nas outras quintas 
ocorrem as reuniões da CSM. 
 
- Fechamento de 4unidades da FPE, pacientes serão transferidos para um espaço 
privado em formato asilar. Proposta da CSM da CES é de juntar os Conselhos de 
Direitos (CDH, CES, CEAS e MP), fazer uma plenária conjunta, fazer uma nota de 
repúdio e fazer uma denúncia ao MP. 
 
- Está em elaboração o Plano Regional de Saúde para composição do Plano Estadual de 
Saúde.  
 
ENCAMINHAMENTO:  
 



 
  

- Melissa indica que tem o desejo de se desligar da representação, entendendo a 
importância de que a representação do CES seja de alguém que esteja mais próximo a 
gestão. Ela se dispõe a permanecer mais um pouco e a fazer a transição para a próxima 
pessoa a assumir a função. 
 
- Entrar em contato com a suplente, a psicóloga Jéssica, para saber se ela mantém 
interesse em seguir na suplência. 
 

 

PAUTA: Conselho Municipal de Saúde e Comissão de Saúde Mental 
 
A psicóloga Elaine, representante do CRPRS no CMS/CSM, relata as principais pautas 
em debate na CSM do CMS, em especial a situação do IMESF, há um grupo de trabalho 
tentando construir uma alternativa de construção de uma autarquia no formato de 
fundação. 
 
O conselheiro Mateus complementou o relato dizendo que há uma discussão se seria 
igualmente uma função, mas com personalidade jurídica de direito privado que 
contrataria todos os funcionários que serão demitidos. 
 
Outro ponto trazido pela psicóloga Elaine foi em relação aos profissionais que se 
aposentaram e as vagas que estão em vacância, explicitando a falta de contratação de 
novos profissionais. 
 
Foram lidas as demandas do CMS presentes no relatório da representante Camila Alves. 
Ela relata a discussão sobre o fechamento da IMESF e endereça uma solicitação 
diretamente à gestão de retorno sobre sua atuação no CMS nesse período.  
 
ENCAMINHAMENTO: Elaine seguirá na representação. 
 
 

 

PAUTA: Fechamento de Unidades da FPE 
 
José Carlos Sturza compareceu a reunião da CPP para dar relato sobre a atual situação 
da FPE. No abrigo José Leandro, um dos que está sendo extinto, existem pessoas em 
situação de sofrimento psíquico importantes que entraram quando crianças ou 
adolescentes e seguem assistidos até a vida adulta, já estão sendo transferidos. O outro 
é o Cônego Paulo de Nadal que tem uma estrutura semi-hospitalar, são cerca de 166 
adultos. O terceiro é o Luíz Faccini que acolhia pessoas em uma condição com um pouco 
mais de autonomia, também já adultos. O Governo do Estado tem a pretensão de fazer 
uso dessas vagas para o direcionamento dos egressos da FASE. Os profissionais estão 
bastante esgotados e atemorizados pela ideia de atender esses jovens.  
 
Os adultos estão sendo transferidos para a Clínica Libertad, próxima ao aeroporto, 
segundo relatos os acolhidos não estão sequer sendo devidamente informados de que se 
trata de uma transferência, há igualmente relatos de que não há estrutura alguma na 
Clínica e que inclusive mantimentos básicos estão sendo levados dos abrigos para esse 
novo espaço. A contratação da Clínica foi feita sem licitação, por meio de convite, foram 
120 vagas contratadas, R$ 14.000,00, contatada via Secretaria de Justiça. 



 
  

 
Será feito um dossiê para encaminhamento a representação do MP no TCE. 
 
A indicação é de que fossem feitos serviços nos moldes de Residenciais Terapêuticos 
inclusivos ou que os mantivessem no próprio abrigo onde já estão minimamente 
adaptados.  
 
Ressalta-se que essa é uma grande violação de direitos humanos em curso nesse 
momento no município de POA.    
 
O conselheiro Mateus trouxe a informação de que os acolhidos do Cônego não serão 
transferidos para a Clínica, mas irão para o José Leandro, que será reformado para 
receber os adultos acamados do Cônego. 
 
Importância de fortalecimento do PPCAM como forma de  
 
 
ENCAMINHAMENTO:  
 
- Indicação de que seja feita uma fiscalização em articulação com os demais conselhos 
profissionais (COREN, CRESS, CREFITO, CREMERS, OAB) – ver com a Cons. Pres. Ana 
Luiza Castro a realização desse contato. 
- Fazer contato com o CES, CEAS, Conselho da Pessoa com Deficiência. – Cons. Carolina 
fará os contatos com os conselhos de direitos 
- Pautar demanda na COF (Cons. Janete) e na CDH (Cons. Pablo)  
- Articulação com os meios de comunicação – ver com a cons. Roberta na CCOM 
- Fazer uma busca jurídica sobre a regularidade da Clínica e do modelo de contratação. – 
ver com a cons. Marianna se ela pode fazer essa consulta e a assessora Rafaela irá 
solicitar a assessoria jurídica um parecer sobre a mesma. 
- Fazer contato com a Sofia Cavedon e outros deputados do campo de esquerda. – Cons. 
Carolina e Ana Luiza farão esse contato 
- Trazer elementos técnicos em relação às violências no âmbito da saúde mental (estrutura 
de atendimento? projeto terapêutico? necessidades de saúde? diagnósticos? Os efeitos 
de uma mudança como essa para pessoas em situação como essa, como isso se 
configura como violação de direito, como infringe a reforma psiquiátrica). Cons. Pablo vai 
fazer um rascunho e vamos pedir para a cons. Analice contribuir. 
- Reunião sobre essa pauta na segunda, 07/10, no CRESS às 18h. Cons. Pablo verificará 
a possibilidade de nos representar nesse espaço. 
- Tentar descobrir onde está o DAS (Assistência Social) no organograma. 
- A colaboradora Elaine contribuirá no contato com deputados e vereadores de esquerda. 

 

PAUTA: Horário da reunião e funcionamento de grupos de Whatts app 
 
ENCAMINHAMENTO:  
- A reunião será mantida nas quintas-feiras as 18h, semanalmente, com teto para as 
20h30. 
-  A coordenadora da CPP cons. Vera Pasini será incluída no grupo de whatts app já 
existente do controle social e nós faremos um grupo com os colaboradores e outro só 
com a gestão. 
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